

Libreville, le 31 mai 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

Collision de trains de fret

Setrag informe l'ensemble des usagers du chemin de fer qu'une collision est survenue sur la voie ferrée ce lundi 29 mai 2023 à la gare de Lifouta.

Le train N°6613 parti de la gare de Doumé pour la gare de Lifouta à 18h53mn est arrivé à 19h32 sur la voie directe où il a été mis en stationnement dans l'attente du croisement d'un autre train.

Ce dernier, le train N°1610 parti de la gare de Moanda devait être reçu sur la voie d'évitement, compte tenu de l'occupation de la voie directe. Ce train a été malencontreusement aiguillé sur la voie directe déjà occupée par le train N°6613. Malgré la circulation à vitesse réduite, la collision entre les deux trains n'a pu être évitée.

Aucun blessé n'est à déplorer. Il y a des dégâts matériels sur les deux trains.

Aussitôt informée, la Setrag a dépêché des techniciens sur le lieu, afin de procéder aux premières constatations dans le cadre d'une enquête, qui déterminera les causes de cet accident et les actions nécessaires au rétablissement rapide et en sécurité de la voie.

Le trafic a été rétabli le même jour.

CONTACT PRESSE

Direction de la Communication et des Relations Publiques

Communication Contact

T. +241 11 70 82 76

c.communication@setrag.com